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本报讯（记者 柯雅雅） 昨日，舒华体育举行
2025年会盛典，并提出全球化战略——“做世界的舒
华”。舒华体育与来自全球各地的供应商、合作伙伴共
450多人欢聚一堂，共话未来新篇章。

“2024年，舒华体育在跑步机中高端市场、企事
业单位、校园，以及全民健身业务等多个核心业务
板块实现领先成长，并在品牌建设、渠道拓展、国际
业务等方面取得了显著成就。”年会伊始，舒华体育
董事长兼总裁张维建总结回顾了舒华体育 2024年
的成绩,“今后，舒华体育在继续深耕国内市场的同
时，将把国际化当成重中之重，全力推进。”

去年，舒华体育在品牌建设与国际影响力拓展上
取得了新进展。截至2024年底，舒华体育已累计参与
7次奥运合作，4次入驻奥运会“中国之家”，产品品质
经受住世界级赛事的认可。此外，舒华体育通过积极
参加国内外展会及相关行业级活动，全方位展示了其
在科学运动领域的最新成果，向世界展示了中国健身
器材品牌的魅力与实力。

去年，舒华体育持续深耕市场，不断扩大市场优
势。目前，舒华体育于线下拥有超 300家城市展厅，
线上线下门店总数近 1000家，门店数量位居全国行
业第一。

值得一提的是，2024年，舒华体育在国际业务上
取得了显著增长。其中，2024年前三季度，舒华体育
自有品牌出口业务同比增长超 52%，全球业务已覆盖
超80个国家和地区，在国际市场上逐渐崭露头角。

“全球体育用品市场巨大，全球化是企业实现快速
增长的必然选择。”张维建表示，接下来，舒华体育在持
续深耕做好国内市场的同时，将进一步发力国际市场，
寻求新的增长点；通过参与全球竞争，提升舒华品牌的
竞争力。

面对全球健身器材市场蓝海，张维建提出，一方面
要广纳具有丰富经验的高级管理人才，打造一支国际
化的人才队伍；另一方面，在产品研发上，要充分考量
亚洲与欧美地区人群在体形、运动习惯上的差异，精心
设计符合不同市场消费者人体工学的产品。

张维建提出，舒华健身主要打造符合周边居民和
办公人士运动的健身场所，“市场在变化，我们也要
主动转变新零售思维，这样才能更好地契合市场、服
务客户。”

舒华体育健身连锁经营新模式经历了近三年的摸
索，实现了从0到1的突破。2024年，舒华体育重点发
力舒华健身，设立行业健康发展补贴，让放心消费成为
一种“常态”。截至目前，舒华全国健身门店超 50家，
预计2025年门店数量达170家。

抓住战略重点，谋定而后动。会上，舒华体育总裁
特别助理侍勇围绕“做世界的舒华”主题，进一步深入
阐释全球化战略发展路径和发展策略，从市场拓展、品
牌建设到技术创新、产品布局，全方位、系统性地规划
舒华体育在国际舞台的进阶路线。据悉，2025年，舒
华将推出一系列新品，包括升级版高端商用智能跑步
机、数字力量产品、全新升级OS触屏系统等，以满足全
球市场的需求。

此外，现场还颁发了卓越奋斗者、匠心人物、销售
之星、优秀导师、卓越团队、最佳改善团队、总裁特别
奖、精品奖等多个奖项，激励全体“舒华人”继续奋进。

行稳致远，进而有为。2025年，站在新起点上，舒华
体育将以“做世界的舒华”为信念，在产品、品牌、渠道、全
球化及新模式等方面持续发力，汇聚全体员工和合作伙
伴的智慧与力量，向着2030年百亿规模的战略目标奋勇
前行，为推动全球健身事业发展贡献中国力量。

舒华体育提出全球化战略

加速国际化“做世界的舒华”

本报讯（记者 柯国笠）日前，“创客
街·创智汇”高新技术产业对接会在晋江
市三创园路演大厅举行，吸引了新材料、
电子信息、集成电路等领域超 20家企业
代表参加。

现场，中国科学院研究员、博士生导师
张万喜教授以“高性能新型功能复合材料”
为题，分享了“高性能天然纤维与玄武岩纤
维共混复合材料产品开发研究”和“车用新
型大功率轻质光伏系统的研发——阳光汽
车的核心”两项前沿技术。

张万喜首先介绍了玄武岩纤维复合
材料的最新研究成果和应用。据悉，该复
合纤维可以实现轨道客车、飞机、无人机、
汽车内外饰的产品应用，同时也可应用在
鞋服高性能产品领域。玄武岩纤维复合
材料的应用可为产品降重超30%，并具备
全降解、绿色环保、媲美碳纤维的机械力
学性能，以及优异的抗腐蚀老化等特性。
目前，张万喜团队已经突破玄武岩全产业
链技术研发和应用，在终端产品价格上实
现了规模化应用可能。

张万喜还分享了“基于预交联网格纤
维抗冲击材料的车载轻质光伏太阳能的
研发应用”。他指出，该技术实现了抗冲
击强度能力强、柔性、轻、薄等优势，可满
足未来光伏太阳能汽车研发的需求。

此外，香港理工大学（晋江）技术创新
研究院（以下简称“港理大晋研院”）院长
余长源介绍了港理大晋研院的基本情况，
并推介相关创新项目。余长源表示，港理
大晋研院的落地是港理大紧抓国家发展
战略和地方发展需求、与福建产政的一次
深度合作，也是该校走出大湾区建立的第

一所研究院。
据悉，目前，港理大晋研院聚焦纺织

科技、创新食品、微电子、科创服务与政策
研究等领域，以合作研究、学术交流、联合
培养、技术转移等多元化合作模式，推动
四大研究院规划建设及相关项目落地，并
与晋江多个企业落地研发成果。

此次讲座内容聚焦前沿科技和应用，对
企业来说，不仅开阔了视野，也增加了链接高
端技术、团队的机会，落地性强、前瞻性高，有
利于帮助企业借助外部优势科研力量，推动
自身产业转型和拓展，赢得市场竞争力。

活动现场还举行了创新项目签约仪
式。上海医英汇医疗科技有限公司、福建
省晋江人力资本有限公司、福建英特普光
学股份有限公司等分别与港理大晋研院

签订合作协议。与会人员还参观了港理
大晋研院。

“创客街·创智汇”作为三创园的品牌
讲座活动，已成功促成产学研合作项目对
接超 200次，促成园区 18家入孵企业（含
平台）与本地 35家企业、科研院所、第三
方机构合作，累计签订合同金额 3.92亿
元，成为推动晋江创新发展的强大动力。

晋江市三创园方面表示，未来将继续
举办形式多样的活动，完善双创服务体系
建设，通过多举措引才汇智、高标准搭建
平台，把吸引高层次人才、发展高新技术
产业放在重要位置，不断优化人才创业创
新环境、疏通引才招才通道，促进优秀人
才、科技成果交流、推广和转化，培育发展
新质生产力，赋能晋江高质量发展。

对接前沿科技与应用 抢占未来发展先机
高新技术产业对接会在晋江市三创园举行

本报讯（记者 蔡明宣）近日，工信部发布 2024
年实数融合典型案例公示名单，晋江2个典型案例榜
上有名，入选数量居泉州各县（市、区）首位。

具体来看，晋江 2 个案例皆入选“工业互联网
平台创新应用案例”，分别为安踏（中国）有限公司
的“鞋业智能车间创新应用”案例、福建盼盼饮料有
限公司的“5G数智食工坊创新应用”案例。

实数融合典型案例是工信部面向实体经济和
数字经济深度融合发展需求，围绕数字领航企业实
践、数字化供应链生态、工业互联网平台创新领航
应用、数字化转型通用工具产品等四个方向，遴选
的一批创新性强、渗透性好、覆盖度高的典型案例，
为更多地方和企业应用新一代信息技术、做强做优
实体经济提供路径参考。

数量位居泉州第一
晋江2个案例入选
实数融合典型案例

本报讯（记者 蔡明宣）近日，晋江市鞋产业链
党委会暨党建联席会议召开。

会议介绍了晋江市鞋产业链党委组织架构、运行
机制及党建工作推进情况；宣布组建晋江市工信局产
业链党建工作专班，并介绍专班运行机制。

现场，POP设界副总裁殷瑞翔作全球鞋履最新流
行趋势解读。与会代表围绕“鞋产业链党建工作如何
赋能鞋业高质量发展”“当前鞋业产业运行情况及需
要政府层面协调的问题诉求”两大主题展开互动讨
论。

企业代表纷纷表示，党建引领为鞋业发展提供了
强大的精神动力和组织保障。同时，大家提出了在人
才引进、技术创新、市场拓展等方面遇到的困难，以及
需要协调解决的问题。

晋江市工信局相关负责人表示，接下来，该局将
充分发挥鞋产业链党委牵头部门职能作用，精心谋
划创新鞋产业链党建工作，通过调度行业资源、组织
政策宣讲、举办业务讲座、嫁接对接创新资源等形
式，服务企业、服务人才，力争把鞋产业链党建真正
打造成为畅通政企互通渠道、优化营商环境的一张
新名片，推动晋江制鞋产业抢占价值链中高端，赢取
更大的发展空间。

晋江市鞋产业链党委会
暨党建联席会议召开

本报讯（记者 蔡明宣）近日，2025
晋江跨境电商年度发展峰会在晋江举行。

在“行业标杆，启迪智慧”环节，森地
客集团董事长侯凤祺以“森地客企业经
营点滴感悟”为主题，分享了森地客在跨
境领域的经营亮点及 2025 年的发展规
划；在“趋势洞察，抢占先机”环节，亿恩
网创始人鲁泓海聚焦流量破圈问题，分
享了跨境电商如何通过新的营销方式找
增量；在“政策指引，稳定启航”环节，亚
马逊、Shopee、美客多、Coupang、Falabella
等平台负责人分别分享了各自平台的新

趋势、新玩法、新政策，助力晋企高质量
出海。此外，在“首席对话，共创辉煌”环
节，围绕海外市场复杂多变的挑战，魔珐
科技全球商业事业部副总裁王泓熙分享
了该公司如何运用 3D数字人AIGC解决
方案，为跨境出海企业铺设一条高效、经
济的全球化发展之路。

面对错综复杂的跨境电商环境，企
业不仅要懂政策、明趋势，还需要针对
潜在市场做持续的深耕。在“圆桌论
道，洞悉未来”环节，围绕“破局欧美市
场‘内卷’，解锁新兴市场下的跨境增

长新密码”和“欧美主流市场的深耕与
创新：探索持续增长的新路径”等主
题，活动邀请不同国家的跨境大卖家
现场对话。

晋江市跨境电子商务协会会长吴师
艺表示，当前，市场环境错综复杂、竞争
激烈。接下来，该协会将继续抱团发展，
一方面助力中小跨境卖家做大做强；另
一方面，引导更多会员企业加大对新兴
市场的布局。同时，该协会将持续吸纳
更多优质的跨境卖家入会，壮大协会的
体量。

加快布局新兴市场
2025晋江跨境电商年度发展峰会举行

本报讯（记者 柯国笠）日前，由福建省集成电
路产业园区建设筹备工作组、泉州半导体高新区管
委会晋江分园区办事处主办的“晋芯·人才港湾”系
列活动——“‘芯’之所向 谁‘羽’争锋”晋江集成电
路人才羽毛球友谊赛在晋江全民健身中心羽毛球馆
举办，吸引了 80多名来自园区企业的羽毛球爱好者报
名参加。

比赛设置了男子单打、女子单打两个项目，赛程分
为循环赛、淘汰赛及总决赛，并邀请专业羽毛球裁判团
队负责赛事裁判工作，提前进行抽签分组、场地编排，
确保比赛有序开展。

据悉，2024年，“晋芯·人才港湾”人才活动品牌共
举办了户外健康跑、篮球赛、乒乓球赛、羽毛球赛等多
种类型的体育赛事，充分响应全民健身及以运动促青
年交友的理念，满足不同人才群体的兴趣爱好。下一
步，福建（晋江）集成电路产业园区将根据人才需求持
续开展各类活动，用心做好人才服务工作，助力园区人
才队伍发展壮大。

晋江集成电路人才
羽毛球友谊赛举行

“我一直喊不要靠太近，要注意吊杆可能会掉下
来。周边船的发动机声音大，我喊得嗓子都哑了。”苏
奕博说。

当时，离起火船最近的正是詹瑞挺的船。
“确实都听不见，当时只想快点把起火船推到岸

边。”詹瑞挺说，船身都是铁的，船头起火后船身的温
度也随之升高。他当时离起火点很近，起火桅杆处的
火星都掉到他的小船上，船头防撞的轮胎也被火星喷
溅到，高温使得轮胎也开始冒烟，但马上就被大家用
海水浇灭了。

船长蔡振文说，由于工作性质的特殊，他们平时
基本都在渔港周围附近作业，曾经也参与多次海上火
情的救援。

“这次火情，各方的反应都很迅速，可以说‘一呼
百应’，能来帮忙的都来了。火势一下子就被控制住
了，没有蔓延。真的是人多力量大！”蔡振文说，起火
船靠岸后，后续的灭火工作就交给消防了，但是大家
都没有离开，直至火情解除。

“关键时刻，我们深沪的船长都很给力。大家一
到现场，二话不说就是帮忙。大家一心只想快点把起
火船脱离‘船帮’，推到岸边灭火。”苏奕博说。

“想不了那么多，救火最重要。”吴灿猛说，之前也
参与过类似救援，“深沪船长都是一个电话就来，没有
多问一句。真的就是团结、互助！”

据悉，自安全生产治本攻坚三年行动开展以来，深
沪镇持续深化落实行动部署，多次组织应急演练，并面
向各类经营主体开展安全知识讲座，全力提升辖区应
急防范水平。在港区码头等特殊作业领域，深沪镇组
织专人专班落实安全生产标准化等工作。接下来，深
沪镇将加强相关领域应急训练，提升消防救援水平，进
一步完善辖区安全应急体系，筑牢安全生产防线。

（上接1版）


